

Veröffentlichung Nordheimer Mitteilungen vom 12.5.2016



Weitere Kartenspielnachmittage ab Oktober geplant.



Mit der Mai-Veranstaltung ging die erste Kartenspielrunde der Bürgerstiftung zu Ende.

Seit Februar dieses Jahres wurde an jedem 1. Dienstag im Monat ein Kartenspielnachmittag angeboten. Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger haben mit Freude und Spaß an verschiedenen Kartenspielen teilgenommen und sich so einen schönen Nachmittag gestaltet.

Herzlichen Dank sagt die Bürgerstiftung: den Pächterinnen des Rathauskellers, die uns freundlicherweise die bestens geeignete Räumlichkeit zur Verfügung gestellt haben; ebenso den Kuchenspenderinnen und ganz besonders den Spielerinnen und Spielern für die Spenden.

Ab Oktober geht es wieder weiter. Die Termine werden rechtzeitig bekanntgegeben. Wir freuen uns bereits heute auf viele Teilnehmer.